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des Abgeordneten Stephan Schmidt (CDU)

vom 12. Januar 2023 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 13. Januar 2023)

zum Thema:

„Gelbe Säcke und Tonnen“ – Steht der Zeitplan noch?

und Antwort vom 20. Januar 2023 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 24. Januar 2023)
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Senatsverwaltung für
Umwelt, Mobilität, Verbraucher- und Klimaschutz

Herrn Abgeordneten Stephan Schmidt (CDU)
über
den Präsidenten des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei - G Sen -

A n t w o r t
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/14580
vom 12. Januar 2023
über „Gelbe Säcke und Tonnen“ – Steht der Zeitplan noch?

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

Frage:

Warum kam es 2021 nach dem Auslaufen des Vertrags mit ALBA zu einer Laufzeitverlängerung der „Gelben
Säcke“ von anderthalb Jahren und steht der neue Abschaffungstermin für Juli 2023 noch?

Antwort:

Die Sammlung gebrauchter Verkaufsverpackungen und die Ausgestaltung des Systems obliegt
den Betreibern des dualen Systems entsprechend der mit dem Land Berlin und den BSR
abgeschlossenen Abstimmungsvereinbarung, die im Jahr 2021 neu verhandelt worden ist. Dort
konnte auf dem Verhandlungsweg eine Umstellung der Sacksammlung auf eine Sammlung in
festen Behältern ab Juli 2023 erreicht werden. Die Verteilung der Behälter soll bis spätestens
November 2023 abgeschlossen sein. Bis zu diesem Zeitpunkt organisieren die Systembetreiber
die Sammlung sowohl in Tonnen als auch in Säcken.

Berlin, den 20.01.2023

In Vertretung

Dr. Silke Karcher
Senatsverwaltung für
Umwelt, Mobilität, Verbraucher- und Klimaschutz


